

MOTOR-

II COPA SEAT - PANDA

En el Criterium Rioja, M. BOY, de Escud. Granollers, demostró sus posibilidades

Brillante papel del piloto de Escudería Granollers, Marcelino Boy, en el reciente Criterium Rioja, celebrado en Logroño el pasado día 25. Boy, que corre bajo el patrocinio del concesionario SEAT en Granollers, PRADES, presentó a lo largo de la Carrera, dura batalla al actual líder del Campeonato, Roland Holke, siendo el más rápido en las curvas y demostrando que hay que contar con él para el triunfo final en esta copa SEAT PANDA. De momento es el segundo clasificado de Catalunya.

Ahora, Boy, tras las conversaciones mantenidas en la capital riojana con los directivos de Seat, va a realizar unas gestiones a fin de dotar a su vehículo de un grupo adecuado, con el objetivo de conseguir que el mismo gane en aceleración, lo que permitiera al corredor de Escudería Granollers, el no tener que arriesgar tanto en las curvas. Dicho cambio, según se nos ha manifestado, han de localizarlo en Italia, estando homologado en SEAT, dentro del grupo A.

Marcelino Boy, tomará parte en el rally Osona los días 21 y 22 de Agosto. También piensa hacerlo en internacional 2.000 Virajes y en el Rally de Granollers, aunque este no sea puntuable para el peonato en que participa.



MARCELINO BOY

RALLY PENEDES:

BUFI, entre los primeros

Organizado por la escudería Vendrell se celebró días pasados el Rally Penedés, puntuable para el Campeonato de Catalunya. En el mismo, que fué ganado por Roger con Porsche, participó Joan Bufí, uno de los más destacados corredores en la actualidad de la Escudería Granollers, y que tras una notable actuación, hizo octavo. En la prueba, tomaron parte un total de 43 coches, clasificandose 33.



En la foto, Joan bufí (a la derecha) recoge la copa del Presidente de la Escudería Granollers, G. Barbany, como uno de los triunfadores de la pasada temporada.

En La presente, el joven y voluntarioso corredor, está haciendo un gran papel. Hay queda su actuación en la subida La Roca - Orrius y también este buen papel en el Rally Penedes. Seguros estamos que al final del ejercicio, se repetirá la foto.



AUTOMOVILES GARCIA, DE OCASION

¡QUE BUENOS SON!

¡Y ES MAS! SIENDO DE GARCIA

¡MEJORES TODAVIA!